

Pressemitteilung

Region Hohenlohe präsentiert sich mit verbessertem Standkonzept auf der CMT 2025

Die Region Hohenlohe startet mit einem verbesserten und offenen Standkonzept in das neue Messejahr und präsentiert sich auf der CMT 2025 in Stuttgart in einem frischen und innovativen Licht. Mit den Schwerpunktthemen „Natur erleben“, „Kunst und Kultur“ sowie „Genuss und Kulinarik“ lockt die Region zahlreiche Besucherinnen und Besucher an den Gemeinschaftsstand in Halle 6, Stand E70.

Ein Gemeinschaftsstand, der begeistert

Die Stadt Crailsheim, die Hohenloher Perlen sowie die Touristikgemeinschaften Hohenlohe und Hohenlohe + Schwäbisch Hall Tourismus e. V. sind erneut gemeinsam vertreten. Die Geschäftsführungen der Tourismusvereine Sarah Schmidt und David Schneider betonen: „Die exzellente Zusammenarbeit zwischen den Akteuren in der Region und die starke Kooperation im Rahmen der Dach-Organisation Tourimia Tourismus GmbH bilden die Grundlage für unseren Erfolg. Das frische, innovative Design des Gemeinschaftsstandes spiegelt die Dynamik und Kreativität unserer Region wider und setzt neue Akzente in der Präsentation.“

Neues Design „im Süden ganz oben“

Das neue Standdesign wurde aus dem Erscheinungsbild der Dachorganisation abgeleitet, die mit dem Slogan „im Süden ganz oben“ auftritt. Es wird bereits in verschiedenen Bereichen des Standes umgesetzt. Dies unterstreicht den modernen, zeitgemäßen Ansatz der Region Hohenlohe und spiegelt das innovative und harmonische Gesamtbild wider.

Verbessertes Standkonzept mit multimedialen Highlights

Das verbesserte Standkonzept setzt auf Offenheit und zeitgemäße Gestaltung. Ein großer Bildschirm mit eindrucksvollen Bildern und Videosequenzen aus der Region lädt zum Verweilen und Entdecken ein. Die Besucherinnen und Besucher können sich gezielt zu den drei Hauptthemen informieren:

- Natur erleben
- Kunst und Kultur
- Genuss und Kulinarik

Ein besonderes Highlight ist der Genusstisch, an dem regionale Produkte verkostet werden können. Neben den Weinhoheiten präsentieren auch Direktvermarkter ihre Hohenloher Spezialitäten und geben Einblicke in die kulinarische Vielfalt der Region.

Kooperation auf der Sondermesse Fahrrad- & WanderReisen

Im Rahmen der Tourismus-Kooperation „Im Süden ganz oben“ beteiligt sich die Region Hohenlohe an der Sondermesse Fahrrad- & WanderReisen, die vom 18. bis 20. Januar 2025 stattfindet. Die Themenmanagerin für Rad und Messen, Angie Schilcher, hebt hervor: „Die gesamte Region bietet mit ihren vielfältigen Radwegen – von gemütlichen Strecken durch malerische Landschaften bis hin zu anspruchsvolleren Routen – ein breites Angebot für Radfahrer jeden Niveaus. Der Kocher-Jagst-Radweg und zahlreiche weitere Strecken ermöglichen es allen, die Schönheit und Vielfalt unserer Natur aktiv zu erleben.“ Die Gemeinschaftspräsentation „Im Süden ganz oben“ finden Sie an den Ständen 9C32 und 9B33.

Besuchen Sie die Region Hohenlohe auf der CMT 2025

Die Region Hohenlohe freut sich auf interessierte Gäste und lädt herzlich ein, vom 18. bis zum 26. Januar 2025 den Gemeinschaftsstand 6 E70 in Halle 6 auf der Messe Stuttgart zu besuchen.